

VIERNES 27 DE DICIEMBRE DE 2024

DIARIO EL HERALDO

Gracias al Apoyo del Gore Maule y FIA, CEAP desarrollo Exitosa Gira de Innovación por Europa para Fortalecer la Agroindustria del Maule

El Centro de Estudios y Alimentos Procesados (CEAP), representado por su directora y su gerente de innovación, finalizó recientemente una fructífera Gira de Innovación por Europa 2024, con el objetivo de explorar nuevas tecnologías y oportunidades que permitan agregar valor al sector agroindustrial de la Región del Maule. Esta gira, organizada con el apoyo de FIA y el Gobierno Regional del Maule, inclu-

yó la participación de representantes de destacadas agroindustrias regionales como Productos Fernández, Surfrut, Mostos del Pacífico y Agrozzi.

La gira comenzó en París, donde la delegación participó en la SIAL 2024, una de las ferias alimentarias más importantes del mundo, con más de 7.000 expositores de más de 100 países. Durante el evento, se exploraron tendencias globales, innovaciones en el sector de alimentos y

oportunidades para posicionar los productos del Maule en mercados internacionales.

Además durante este recorrido, que requirió una planificación detallada y una intensa coordinación de agendas, la delegación chilena sostuvo reuniones clave en diversos puntos de Europa.

Esta gira fue clave para generar alianzas estratégicas orientadas al desarrollo sostenible de la agroindustria del Maule entre los integrantes del grupo.

La experiencia fue intensa, pero las ideas y planes que surgieron esperamos que marquen un antes y un después en el camino de la agroindustria de la región del Maule.

NUEVA

CONVOCATORIA

Hasta el 9 de enero se encontrará abierta la Convocatoria Regional de Instrumentos Complementarios 2025 de la agencia FIA que busca fomentar la innovación en los sectores agroalimentario y silvoagropecuario. Se



podrán apoyar aproximadamente 15 instrumentos de la región.

La propuesta incluye tres líneas de apoyo

diseñadas para fortalecer el desarrollo de innovaciones: Consultorías, Eventos y Giras para la innovación.